



On dit souvent qu'il ne faut pas penser à mal. Et bien si justement, il faut parfois penser à "Mal", un sympathique lecteur du JdG qui, suite à l'article sur "Pando" (un système permettant d'envoyer des vidéos ou n'importe quel fichier volumineux par e-mail), publié sur le JdG, nous a laissé un commentaire mentionnant le site "Podmailing". Ce concurrent français du géant américain Pando a, en effet, bien des atouts. Il est notamment disponible pour PC et Mac. Il est donc intéressant de faire connaître Podmailing aux lecteurs du JDG et de remercier Mal pour sa trouvaille.

Podmailing

> " <http://www.podmailing.fr/> "

Article du JDG sur Pando

> " <http://www.journaldugrattuit.com/actu/article.php?id=1191867363> "

> Rappelons, tout d'abord, le problème : il est difficile, voire impossible, d'envoyer une vidéo par e-mail.

La principale raison étant que les fournisseurs d'adresses e-mail refusent l'envoi ou rejettent la réception de messages trop lourds.

Pando permet de contourner ce problème (voir l'article du JdG en 2ème lien ci-dessus) et le logiciel français Podmailing également.

Le premier avantage de Podmailing est qu'il est immédiatement utilisable en français, un atout non négligeable pour les non anglophones.

Pour le téléchargement de Podmailing, comptez 8 Mo avec Windows XP ou Vista et 16 Mo avec MacOS X 10.4.

Ensuite, il vous suffit de créer un Podmail pour envoyer vos fichiers volumineux. La création de ces podmails est simple et est très clairement expliquée sur le site de l'éditeur.

A l'usage, un transfert de vidéo en France semble un peu plus rapide avec Podmailing. Aussi, si vous n'envoyez des e-mails qu'à des personnes localisées en France, le système Podmailing, qui repose sur le protocole de BitTorrent, semble simple et efficace.

En revanche, Pando vous conviendra sans doute mieux si vous adressez souvent vos films de vacances à votre cousin en Australie.

L'autre avantage de Pando est la possibilité de partager et de télécharger des vidéos (ou autres fichiers) directement depuis votre site Internet.

En conclusion, l'utilisateur qui envoie ses e-mails lourds à l'intérieur de l'Hexagone préférera Podmailing alors que ceux visant l'étranger, ainsi que les webmasters, préféreront Pando.

Il faut, toutefois, relativiser cela car, dans le monde de l'informatique, les évolutions sont rapides. Il est donc possible d'imaginer que les fonctionnalités de l'un et l'autre de ces logiciels s'étofferont très rapidement.